



Propone Moreira que se adelante renovación del T-MEC

CIUDAD DE MÉXICO (GUADALUPE JUÁREZ Y SERGIO SARMIENTO).- Durante el anuncio del acuerdo entre la presidenta Claudia Sheinbaum y el presidente de los Estados Unidos, Donald Trump, el coordinador del PRI en la **Cámara de Diputados, Rubén Moreira**, consideró que el acuerdo es una buena noticia para los mexicanos, no obstante, se pronunció por adelantar la revisión del acuerdo comercial con Estados Unidos y Canadá. Moreira Valdez declaró que sería el momento de que se propusiera ya el adelanto de la renovación del T-MEC para que ya hubiera certeza hacia el futuro.

https://drive.google.com/file/d/1quWf7hHue1l9Jp_NkF4qXvwTbyNSXvFv/view